

会長：大原浩行 幹事：川上 勉 連絡先：TEL 0297-64-3956 FAX 0297-64-3978 <http://rcrc.web5.jp>
事務所：〒301-0824 茨城県龍ヶ崎市下町 2842 例会場：〒301-0857 茨城県龍ヶ崎市泉町 1592-77 ザ・ゴルフクラブ龍ヶ崎

本日のプログラム

【通常例会 03.07】
会員卓話⑤
営業力：伊藤会員
クラブ管理運営委員会



次回のプログラム

【通常例会 03.14】
Rotary手帳&
クラブHome Page活用
クラブ管理運営委員会

第 1236 例会報告 (2025.02.21)

点 鐘	大原浩行 会長
国歌斉唱・Rソング	それぞそロータリー
本日のプログラム	新会員卓話・自己紹介
ゲスト・ビジター	

平和構築と紛争予防月間

多いです。政府と農水省は一体ですから米価格の上昇は大票田の獲得にも繋がっていくのかもしれませんが？

幹事報告

幹事：川上勉



- ◆メール送信：苫小牧東 RC から週報が届いています。
- ◆2025.03.23.DTTS(地区研修セミナー) 於：ホテルグランド東雲(つくば市)
- ◆2025.03.29-30.PETS(会長エレクトセミナー) 於：ホテル日航つくば(つくば市)
- ◆2025.04.13.DTS(地区研修協議会) 於：つくば国際会議場(つくば市) 出席：会長・幹事、クラブ各奉仕委員長
- ◆Xmas Drop 事業等に参加して頂いている東京たまがわ RC「創立 35 周年記念式典」が 2025.03.07.金曜日に開催されます。会長幹事が参加致します。登録料 12,000 円です。
- ◆メール送信：「ハイライトよねやま 299 号」
- ◆メール送信：会員オリエンテーションのアンケート結果が届きましたので送信します。
- ◆2025.03.15(土).ホテル日航つくばにて次年度の地区補助金管理セミナーが開催されます。
- ◆クラブのパナーへの紹介記事依頼が来ています。果たして何だったのでしょうか？ 龍ヶ崎の竜には関係ありそうですが、そろそろ新デザインも考える時期ではないでしょうか。
- ◆令和 6 年度米山記念奨学会の普通寄付領収書発行申請のお願いが来ております。

会長報告

会長：大原浩行



皆さんこんにちは、8 日の IM は 1 日中お疲れさまでした。「ロータリーの友情」があったのかクレーム一つなく無事終了することが出来ました。ご協力ありがとうございました。

さて今般、米価格が昨年の 70%の値上がりになっているそうです。昨年 8 月に「令和の米騒動」で市中から米が無くなってしまいました。大阪府知事の「吉村洋文」さんが「政府備蓄米の 100 万俵放出」を提言されていましたが農水省は「10 月になれば新米が市場に出るので大丈夫」と放出をしませんでした。しかし実際には 10 月になっても米不足は解消せずどんどん価格が高騰する事態になっています。8 月の時点で「40 万俵足りない」と言っている専門家がいましたが、ここにきて農水省は「23 年より 24 年は 18 万トン増産で現在 21 万俵消えている」言っています。18 万と 21 万たすと 39 万です。8 月時点で足りないと言われていたのが 40 万俵ですから中国人が買い占めているとか新規参入業者が買い占めているというのは少しはあると思いますが最初から足りなかったんだと思われまます。足りない理由はやはり「減反政策」だと思われまます。農水省は「今は減反政策やっていません」と言っていますが「飼料米、米転作」等に補助金出し実質の減反政策は続いているのです。足りなくなった理由としては小麦の高騰により「パンを食べるより米の消費アップ」の提唱や激増する訪日外国人の消費、海外より人気のある日本産米の輸出等が考えられます。今回放出する政府備蓄米も今年の収穫時には同じ量買戻しするとのことですので米不足はよほどの増産か輸入米の手当しかないのではないのでしょうか。ただ米価格が上がって喜んでいる人もいます。耕作している米農家の方々です。米価格が上がれば喜ばない人はいません。地方の農業従事者は自民党支持者が



よいことのために手をとりあおう

2025-26年度 国際ロータリー会長のメッセージ



本日のプログラム

「新会員卓話」

自己紹介と入会理由



信島貞夫会員

1. 自己紹介

◆みなさん こんにちは、今日は私の自己紹介と入会理由について、お話しさせていただきます。よろしくお願い致します。氏名は信島貞男と申します。昭和 26

年 6 月 14 日、73 歳です。家族は妻と愛犬です。

地元龍ヶ崎市で生まれ育ちました。龍ヶ崎小学校、城南中学校そして、取手一高を卒業後、龍ヶ崎信用金庫に約 30 年勤務致しました。

水戸信用金庫との合併を期に退職、保険業に転職、1999 年 11 月から日本火災(株)の研修生を経過後 2002 年 11 月代理店ノブレスとして個人事業開業しました。

2007 年 2 月株式会社ノブレスを設立、「最上級の保険サービス」を経営理念としました。

その後、「合併によるスケールメリットを生かし、お客様サービス向上と保険募集人の地位と待遇改善をメインテーマ」として、近隣代理店との合併を進めました。結果、2015 年以降これまでに 6 代理店と合併し現在に至っています。

・社員数 26 名 ・店舗 3 数店舗 本店(龍ヶ崎)、取手支店、つくばみらい支店、

・事業内容 損害保険・生命保険代理業、中小企業基盤整備機構取扱店、その他

経営理念は「みんなが幸せになる会社」です。

「みんなが幸せになるためには、まず社員とその家族が幸せにならなければならないと考えます。そして、しあわせになった社員が顧客に対して期待を越えるサービスを提供することで、顧客の生活が豊かなものとなり、結果としてみんなが幸せになるのです。」

この理念を「経営計画書」輪読して、全社員に徹底、経営、運営をしています。

私は現在会長として、社長時代の約 2 割の仕事に減らしました。年齢 70 を超え色々な事を整理して身軽になり、反面、楽しい事や健康維持を考えて生きたいと考えているところです。趣味 愛犬散歩、ゴルフ、音楽

2. 入会理由

入会の一歩の理由は、RC は「ポリオ根絶」の活動をしていることです。

・大原会長からゴルフのお誘いがあり参加致しました。その後、「ロータリーの友」等の資料を頂きました。その中に「ポリオ根絶」の記事を拝見しました。

・叔父と親友が「小児麻痺」に感染していました。この 2 人は私のこれまでの人生に大きな影響を与えてくれた人達でした。叔父は両脚、親友は右脚が幼児のままで短く不自由な生活でした。2 人とも優秀で優しく、いつも穏やかでそれでもいつも前向きで私は逆に大変お世話になりました。「情けは人の為ならず」RC で恩返しをしたいと思いい入会致しました

・微力ながら、というよりも皆様の活動の足手まといにならないように、お手伝いしたいと思っています。よろしくお願いいたします。

自己紹介

◆みなさまこんにちは。今日は卓話ということで大変緊張



中村 レイシェル フェレル会員

しております。職業は飲食業で「アレグリア」という居酒屋を経営しております。ロータリークラブに入会するきっかけとなったのは、お店の顧客でもある川上さんから熱心なお誘いを受けたから

です。私はフィリピン出身。夫はブラジルの三世日本人であることから中村を名乗っています。どうぞ、宜しくお願い致します。

自己紹介



堀越祐二会員

◆緑町で株式会社雄和(鉄筋工事業)を営んでいます。川上幹事からお誘いを受け自己研鑽のため入会を決議しました。何も分かりませんが宜しくお願い致します。

■出席状況

会 員	12 名	出席率	100.00%
出席者	10 名		
WEB出席	0 名	Make-up	2 名

定款第 10 条(第 6-7 節除く) 伊藤・鈴木会員

■ニコニコボックス

目標額	(本年度)	400,000 円	
実績額	本日/累計	21,000円	261,000円

■MESSAGE

大原会長	先週 IM おつかれさまでした
川上幹事	来週右眼白内障手術やってきます
海老原会員	郵便マークの日 郵便マーク「〒」が公に制定されたのが 1887 年(明治 20 年)の 2 月 8 日です
海老原会員	今日は何の日 「漱石の日」です。1911 年 2 月 21 日当時の文部省が夏目漱石に文学博士号を授与しようとしたところ漱石が「自分には肩書は必要ない」と辞退したことに由来し制定されました
長友会員	寒いです
鈴木会員	卓話楽しみにしています
信島会員	今日は卓話です。どうしよう
Rechelle 会員	なし
堀越会員	卓話は苦手、川上さんフィリピン連れてって
横山会員	賑やかな例会が近づいています

例会の欠席は、水曜日 AM 10:00 までに川上幹事 TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。>>